



## Eine alte Burgruine ist das Markenzeichen der Gemeinde Burglahr

Die rund 500 Einwohner zählende Gemeinde Burglahr liegt im Naturpark Rhein-Westerwald in der Verbandsgemeinde Flammersfeld. Seinen Namen verdankt der Ort einer etwa 1000 Jahre alten Burgruine. Der zirka 25 Meter hohe Turm der alten Anlage ragt zwischen Baumkronen hervor und ist somit ein echter Blickfang für Touristen. Auf dem Foto gut zu erkennen ist außerdem die Wied, welche sich durch den Ort schlängelt. Mit seiner Ka-

mera nahm Profi-Fotograf Markus Danz die Dörfer und Städte des Kreises Altenkirchen vom Flugzeugsitz aus auf. Die Rhein-Zeitung macht diese Bilder ihren Lesern zugänglich. Sie liegen in den rz-shops in Altenkirchen (Kölner Straße 23) und Betzdorf (Decizer Straße 23) in Mappen als großformatige Abbildungen aus, unter denen Sie sich Ihren Heimatort aussuchen und als Foto bestellen können. ■ Foto: Markus Danz